

VIC-EN-BIGORRE

# PMF : rallye citoyen édition 2021

NIR  
08/06

On sait les liens entre la cité scolaire Pierre Mendès-France de Vic et des corps d'Armée (Marine, Terre), dont la mise en place d'une Classe Défense Sécurité Globale (CDSG) concrétisée par une convention entre

le 1er Régiment de Hussards Parachutistes (RHP) de Tarbes et le collège.

Ce début juin, les élèves de 3e de la Section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa) ont participé au Rallye

citoyen organisé par le trinôme académique (Ministère des Armées, Ministère de l'Éducation Nationale et de l'Institut des hautes études de la Défense nationale, IHEDN) sur le site du 35e Régiment d'Artillerie Parachutiste (RAP) de la capitale bigourdane. Encadrés par leurs enseignants et par des réservistes opérationnels, les collégiens vicquois ont donc satisfait aux épreuves d'un parcours alliant disciplines sportives et ateliers de sensibilisation autour de la sécurité routière, de la laïcité ou encore du devoir de mémoire (à noter effectivement le partenariat avec l'Office National des Anciens Combattants et Victi-

mes de Guerre, ONACVG). Séverine Vignasse, directrice-adjointe Segpa indique : « des ateliers laïcité-citoyenneté à la présentation de matériels de la Gendarmerie, de l'Armée de terre, des sapeurs pompiers aux activités sportives, nos élèves se sont distingués par leur implication » ; sans compter les échanges avec les différents professionnels lors du partage du repas de midi avec rations militaires au repas.

Le proviseur, Stéphane Angla a pu se joindre à la remise des prix, la délégation vicquoise s'étant classée 4e sur les huit établissements participants.



Participation et protocole.

JP